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 PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
DE L’ÉCOLE CHANTE-AU-VENT 
 
 
 
Réunion en présentiel tenue le 12 juin 2024. 

 
 
 
 
 
 

 

  
Personnes présentes : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Personnes absentes : 
 
 
  
  
 
Invités : 
 
 
 
  
 

 
Marie-Josée Lebel, présidente, parent 
Marie-Eve Carrier, parent 
Émie Labrecque-Tremblay, parent 
Carl Foisy, Vice-président, parent 
Jeannette Pigeon, parent 
Rachel Paradis, personnel de soutien 
Cédric Devouassoux, personnel enseignant substitue 
Sophie Comtois, personnel enseignant 
Lucie Paquin, personnel enseignant 
Marie-Eve Laframboise, directrice de l’école 

 
 
 
Andréanne Mayer, personnel enseignant 
Geneviève Blais, personnel enseignant 
 
 
 

 
Julie Lamonde, directrice générale adjointe 
Pierre-Luc Normand, directeur du service des ressources 
matérielles 

 

 1.0  PRISE DES PRÉSENCES ET CONSTATATION DU QUORUM 

 
Marie-Josée Lebel, présidente, déclare la séance ouverte. 
 
Une fois les présences prises, il y a constatation du quorum. Il est 18h34.  
 
 

 

 2.0 MOT DE BIENVENUE DE LA PRÉSIDENCE ET DE LA DIRECTION 

 

Le mot de bienvenue est effectué par Marie-Josée, 
 
Pierre-Luc Normand, directeur du service des ressources matérielles et Julie Lamonde, directrice 
générale adjointe sont invités pour informer les membres du conseil d’établissement de 
l’échéancier de la nouvelle école de St-Sauveur et des impacts possibles sur la clientèle de l’école 
 
Marie-Josée Lebel informe qu’elle ne reconduira pas son mandat comme membre du conseil 
d’établissement. Le poste sera donc en élection à la rentrée scolaire 2024-2025. 
 

 

CEE 2023-2024–75 3.0 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ® 

 
IL EST PROPOSÉ PAR : Marie-Josée Lebel 
 
 
D’ADOPTER  
 
Le projet de l’ordre du jour de la séance tel qu’approuvé est le suivant : 
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ORDRE DU JOUR 

DURÉE 
(en min.) SUJETS À L’ORDRE DU JOUR 

18h30 1. Prise de présence et constatation du quorum  

18h31 2. Mot de bienvenu de la présidence et de la direction 

18h33 3. Adoption de l’ordre du jour ® 

18h34 4. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 28 mai ® 

18h36 5. Suivis de la dernière séance 

18h38 6. Questions du public 

18h40 
7. POINTS DE CONSULTATION  

7.1. Consultation sur la date de l’assemblée générale des parents 

19h00 

8. POINTS D’ADOPTION  
8.1. Information de madame Julie Lamonde, directrice générale adjointe, sur la 

nouvelle école de St-Sauveur. 
 

19h25 
9. POINTS D’APPROBATION 

Aucun approbation pour cette séance 

19h50 

10. POINTS D’INFORMATION  
10.1 Informations en provenance de la dernière rencontre du comité de parents 
CSSL  
 
10.2 Informations en provenance de la direction  

 Présentation de la nouvelle plate-forme éducative du service de garde 
 Suivi des affectations des membres du personnel 
 Bilan des priorités de la direction de l’année et projection 2024-2025 

 
10.3 Les bons coups de la vie scolaire : mot des membres du personnel de 
l’école 
 
10.4 : Les bons coups de la vie scolaire : suivi des activités des membres de 
l’OPP   

20h10 11. Affaires diverses 

20h15 12. Levée de l’assemblée ® 

 
 

ADOPTÉ par Marie-Ève Carrier. 
 
 

CEE 2023-2024–76 4.0 LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 28 MAI 2024 ® 

IL EST PROPOSÉ Marie-Josée Lebel 
 
D’APPROUVER le procès-verbal du 28 mai 2024, après des modifications d’ordre orthographique.  
 

 
 

ADOPTÉ par Sophie Comtois.  
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 5.0 SUIVIS DE LA DERNIÈRE SÉANCE 
 
Aucun 
 

 

 6.0 QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Aucun 
 
 

 
 
 

 
 

CEE 2023-2024-77 
 
 
 
 
 
 
 

7.0  POINTS DE CONSULTATION 
 
7.1 Consultation sur la date de l’assemblée générale des parents : 
 
Marie-Eve Laframboise propose le mercredi le 11 septembre, sous toute réserve de celui de l’école 
secondaire Augustin-Norbert-Morin. Le service de garde sera offert pour les parents. 
 
Adoption à l’unanimité 

 

 
 
 
 

 

 

 

8.0 POINTS D’INFORMATION  
 
8.1 Information de madame Julie Lamonde, directrice générale adjointe, sur la nouvelle école de St-
Sauveur 
 
Présentation de l’échéancier et de la progression quant à l’ouverture de la nouvelle école de St-
Sauveur. Présentation d’impacts possibles quant à la clientèle des écoles du secteur sud : St-
Joseph, de l’Expédition, Chante-au-Vent et de l’école actuelle de St-Sauveur, pavillon de la Vallée 
et Marie-Rose. 
 
  

 

 

 

 

 

 

9.0  POINTS D’APPROBATION ® 
 
   
Aucun 

 

 

 

 

10.0  POINTS D’INFORMATION  
 
10.1 Informations en provenance de la dernière rencontre du comité de parents CSSL 
 
Absence de la représentante des parents à la dernière rencontre.  
 
 
10.2 Informations en provenance de la direction 
 
Présentation de la nouvelle plate-forme éducative du service de garde 
 
Présentation par Rachel Paradis de la plate-forme éducative du service de garde de l’école, en 
adéquation avec les valeurs et le projet éducatif de l’école.  
 
Suivi des affectations des membres du personnel de soutien et du personnel administratif : 
 

- Maintien de Rose-Marie Lavoie au secrétariat l’année prochaine.  
- Maintien d’Isabelle Tetreault et Véronique Fortin comme TES.  
- Maintien de plusieurs membres du personnel du service de garde : Suzanne Paquette, 

Lyna Beauregard, Johanne Leute, ajout de Véronique Beaulieu, Nancy Guillemette.  
 
Bilan des priorités de la direction de l’année et projections 2024-2025 
 
Dans son plan de mise en œuvre du projet éducatif, la réussite en écriture et en résolution de 
problèmes fait partie des priorités d’action. L’engagement des élèves dans leur milieu de vie 
scolaire fait aussi partie des priorités.   
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10.3 Les bons coups de la vie scolaire : mot des membres du personnel de l’école 

Sophie rappelle les activités qui clôtureront la fin de l’année scolaire : la sortie au Parc du Domaine 
Vert et la tenue d’olympiades organisées par les parents. 

Elle témoigne de l’appréciation des élèves du spectacle des Pères Pétu et de Kattam et ses Tam-
Tams.  

10.4 Les bons coups de la vie scolaire : suivi des activités des membres de l’OPP 

Les olympiades sont en préparation par les parents organisateurs. 

Une mention est faite à nouveau du souper spaghetti, événement réussi. Au-delà du financement, 
c’est aussi un événement rassembleur pour la communauté de l’école.  

11.0 AFFAIRES DIVERSES 

 Aucune 

CEE 2023-2024–78 12.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 

Marie-Josée Lebel remercie toute l’équipe du CE, elle a aussi remercié la direction pour son temps 
et son écoute. 

IL EST PROPOSÉ par Marie-Josée Lebel, de lever la séance, l’ordre du jour étant épuisé. 

Il est 20h23. 
ADOPTÉ par Émie Labrecque-Tremblay 

Marie-Eve Laframboise Marie-Josée Lebel 
Directrice de l’école Présidente 




